

Beilage-Preis
Für alle und außerhalb des Landes...

Halle'sche Zeitung.

Anzeige-Gebühren
Für die Anzeigen...

Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

Redaktion und Expedition
Halle, Poststraße 57.

Halle a. S., Mittwoch 20. Januar 1897.

Berliner Bureau
Preis 20. - Postgebühren 3

Kismet.

Wie oft mag schon seit dem Tode Solimans II. in tugendhaften Europa das Armenländerglocklein...

Ob es wirklich so leicht sein wird, wie man zur Zeit anzunehmen scheint, mit der Türkei endgültig fertig zu werden...

Obgleich nicht erdicht noch wieder jenseits des Kanals der Auf: 'Fort mit dem Sultan'...

drückung jeder freien Meinungsäußerung, eine stets wachsende Finanznot, Abneigung gegen jeden Fortschritt...

bei, dürfte denn schon bei Zeiten gefordert werden...

Deutsches Reich.

* Generalfeldmarschall Graf Blumenthal wird am 30. Juli ein Jubiläum begehen...

* Graf Colloredo, der österreichisch-ungarische Minister des Auswärtigen...

* Der Staatssekretär des Reichs Justiz...

* Der 'Arl. Wienerklub' wird von zweifelhafte Seite mitgeteilt...

* Ueber die Vorarbeiten zur Herbeiführung eines neuen Polizeigesetzes...

[Nachdruck verboten.]

Der Junggeselle.

Styge von Ludwig Jacobowski (Berlin).

'Ach hab's Euch immer gesagt, der Fritz, das ist ein heimlicher. Die am meisten auf die Frauen schimpfen...

'Der Jung Fuchs sah sich triumphierend im Kreise seiner Couleurebrüder...

'Na, so schnell ging es eigentlich nicht', erwiderte der Fuchsmajor...

'Die gelbe Karte mit den Namen 'Fritz Fort' und 'Emilie von Waldner'...

'Der Fuch - Couleurebrüder - istlich sich unhörbar an den Stühlen vorbei...

'Waldner erobert sich, kommandierte Silvanus und sprach unter seinen...

nach ein paar Fische von der Tübinger Gneissfalia erwarten. So können wir ihnen mit einer imponanten Kneipe ins Gesicht...

'Da wurde die Thür aufgeschlossen, und der Redner hielt einen Moment inne...

'Silvanus um 11' kommandierte der Präside. Colloquium.'

'Mit einem Ruck sprangen die Studenten von ihren Stühlen auf und umringten die torporente Gestalt...

'Eigentlich sollte ich in der Jubiläum über diesen Trauerfall sprechen, aber dazu ist die Sache zu traglich...

ein Attentat auf alle Paragraphen des Strafgesetzbuchs. Ich möchte der Rechtsanwalt jedes Massenmörders sein...

'Damit verankerte er sein Gesicht tief in das Glas. Ein brauendes 'Aproh' bewies ihm, daß er eine dankbare Zuhörerschaft besaß.

'Du, alter Herr' rief ihm ein junger Fuchs zu, wieviel Körbe hast Du eigentlich schon bekommen?

'Eine unmaßstäbliche Wandbekannde Erich Berlings verurtheilt ihn dazu, den vor ihm stehenden Schoppen auf einen Stiel zu leeren...

'Das waren die Fische aus der Tübinger 'Gneissfalia', die jetzt zwei Gemelle in Berlin studieren...

'Na, alter Herr?' warf der Präside ein, 'erkenne! Du einen alten Herrn in ihm wieder?'

'Ja, so' entfuhr es Berlings Lippen. 'Du bist Otto Croissant's Sohn?'

Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

kleine Localnachrichten vom 20. Januar.

Der Redaktor unserer Original-Veröffentlichungen ist nur mit deutscher Kunden-Adresse gestattet.

Der identische Verband hält heute Abend im 'Neuen Theater' eine Versammlung ab, in welcher über die Frage eines gemeinsamen Landes in Europa...

Der ebang. Laurentiner Jugendverein beabsichtigt Sonntag Vormittag den 24. d. M. 7 1/2 Uhr durch einen Familienabend...

Im naturwissenschaftlichen Verein hält am nächsten Donnerstag Herr Stadtbaurat Glemzer einen Vortrag über 'Angine im Kindesalter'...

Im Verein der Bienezüchter von Halle a. S. und Umgegend hielt am Sonntag Nachmittag Herr Kaufmann Emil Jan ein Vortrag über das Thema: 'Die Bienezüchter als Wohlthäter...'

Das Jahrbuch der Schule Gabelbergers auf das Jahr 1897 (40. Jahrgang), herausgegeben von Königlichem Steno-graphischen Institut zu Dresden...

34-jähriger Vegetarier deutscher Ingenieure. In der letzten unter Vorsitz des Herrn Direktors Schreyer abgehaltenen Sitzung...

Die Aufnahme in den Verein der Bienezüchter von Halle a. S. und Umgegend wird dem Kommissionsbericht über die Verhandlung...

Der langjährige Vegetarier deutscher Ingenieure. In der letzten unter Vorsitz des Herrn Direktors Schreyer abgehaltenen Sitzung...

Der langjährige Vegetarier deutscher Ingenieure. In der letzten unter Vorsitz des Herrn Direktors Schreyer abgehaltenen Sitzung...

die dortigen Verhältnisse konnten den Künstler nicht befriedigen und bereits im Jahre 1862 sehen wir ihn wieder verlassen. Durch Paul Heyse wurde Bekanntschaft im Jahre 1868 mit dem Dichter und Kunstmaler Graf Schack...

Die Nordamerikaner nahen in ihrer unter Vorsitz des Herrn Vermeiters Halle abgehaltenen Quartalsversammlung die Abrechnung für das verflossene Jahr entgegen...

Der Centralausschuss zur Förderung der Volks- und Jugendspiele in Deutschland richtet an die Vorstände der deutschen Turn- und Spielvereine...

Original-Welt-Parade. Eine äußerst interessante, aberwunderswürdige Idee bietet die Wodeg das Panorama Leipzig...

Die Aufnahme in den Verein der Bienezüchter von Halle a. S. und Umgegend wird dem Kommissionsbericht über die Verhandlung...

Der langjährige Vegetarier deutscher Ingenieure. In der letzten unter Vorsitz des Herrn Direktors Schreyer abgehaltenen Sitzung...

Der langjährige Vegetarier deutscher Ingenieure. In der letzten unter Vorsitz des Herrn Direktors Schreyer abgehaltenen Sitzung...

Der langjährige Vegetarier deutscher Ingenieure. In der letzten unter Vorsitz des Herrn Direktors Schreyer abgehaltenen Sitzung...

Der langjährige Vegetarier deutscher Ingenieure. In der letzten unter Vorsitz des Herrn Direktors Schreyer abgehaltenen Sitzung...

das ebenfalls früher verlegt gewesen ist seit gänzlich zu sein; während seine älteren Geschwister Verita und Karl ebenfalls ihren Verlegungen erlegen sind.

Die Coburger im Circus Blumenfeld.

Die Circus-Coburger-Troupe - das war die große Attraktionsnummer des getragenen Abends. Eine sehr geliebte Zuschauerin hatte sich in dem geräumigen, komfortabel eingerichteten, glänzend erleuchteten und - nicht zu vergessen! - höchst angenehm duftenden Circus Blumenfeld Goldfette-Coburgerin an der Reiheliste eingefunden...

Die Gallener in St. Andreasberg.

Den getragenen Bericht über das Winterfest in St. Andreasberg haben wir mit der Erwählung der Festliche, die am Sonntag Abend in den beiden Hotels Bergmann und Wulk abgehalten wurden, geschlossen...

